
GRUPPO COMUNALE LEGA  

ATT.SINDACO LUCIANO BACCHETTA 

ATT. ASSESORE DI COMPETENZA 

ATT. COMANDO VIGILI URBANI  

 

OGGETTO:                                              MARCIAPIEDE VIA DELLE TERME  

 

SI RICEVONO CONTINUE LAMENTELE DA PARTE DEI  CITTADINI  CHE PERCORRONO VIA DELLE TERME  PER 
LA MANCANZA DEL MARCIAPIEDE, CHE DAL SEMAFORE DEL CIMITERO MONUMENTALE ,IN DIREZIONE  
GORGONE , ALL’ALTEZZA DELLA CENTRALE ELETTRICA ( VEDI FOTO) NE  E’ PRIVO . DAL SEMAFORO , 
INTRODUCENDOSI IN VIA DELLE TERME , I MEZZI NON HANNO SUFFICIENTE  SPAZIO NELLE MANOVRE IN  
SICUREZZA , PER  LA POCA AMPIEZZA DELLA CURVA , METTENDO IN  DIFFICOLTA’ I PEDONI STESSI ,  ALLE 
MAMME CON CARROZZINE E AI PORTATORI DI HANDICAP, COSTRETTI TUTTI A CAMMINARE LUNGO LA 
STRADA.  

INOLTRE DA VIA DELLE TERME,(  ALL’ALTEZZA DEL PONTE) IN DIREZIONE VIA DANTE ALIGHIERI SI HA UNA 
MANCANZA DI VISUALITA’ NELL’INSERIMENTO A CAUSA DELLE PIANTE A SIEPE  E PER LA MANCANZA DELLA  
CURVA  PER L’ INSERIMENTO ALLA VIA . 

 

SI CHIEDE :  

PER QUANTO RIGUARDA LA MANCANZA DEL  MARCIAPIEDE NEL TRATTO DAL SEMAFORO FINO ALLA MUZI 
BETTI,  DI OPERARSI IN TEMPI MOLTO BREVI PER POTERE METTERE IN  SICUREZZA I PEDONI. 

PER QUANTO RIGUARDA LA MODIFICA DEL TRACCIATO STRADALE DI PROCEDERE  , SE NECESSARIO CON 
L’ESPROPRIO PER PUBBLICA UTILITA’ , PER LA  CREAZIONE DELLA CURVA  PER IL MIGLIORAMENTO DELLA 
VIABILITA’ ,VISIBILITA’ E MESSA IN SICUREZZA DEGLI AUTOMOBILISTI . 

 

CONSIGLIERE LEGA  

RIGUCCI MARCELLO  

LINDA INNOCENTI 

24-09-2019 
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